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Comissão constata dificuldade financeira no Sofia 
Feldman
Assunto: 
MATERNIDADE AVALIADA

Hospital, que é 100% SUS, precisa de mais recursos - Foto: ASCOM Sofia Feldman

A maior maternidade do Brasil em número de atendimentos, o Hospital Sofia Feldman, recebeu nesta segunda-
feira (25/4), a visita técnica da Comissão de Saúde e Saneamento da Câmara de BH. Localizada no Bairro Tupi, a 
unidade hospitalar atende exclusivamente pelo SUS, assistindo cerca de mil partos por mês, sendo que 76% 
desse total são partos normais. Durante a vistoria, o presidente da comissão, vereador Márcio Almeida (PSD), 
constatou o alto grau de satisfação das usuárias da maternidade com o atendimento recebido e obteve 
explicações detalhadas acerca da insuficiência de recursos financeiros para a manutenção dos serviços 
oferecidos pelo hospital, o que decorre do subfinanciamento de suas atividades pelo SUS.

Entre as propostas em análise para ampliar a verba destinada ao hospital, a gestora do contrato da Secretaria Municipal 

de Saúde com o Sofia Feldman, Gisele Maciel, cita a equiparação da diária da UTI neonatal com a da UTI adulto, uma 

vez que esta última é maior; e a ampliação da cota a que o hospital tem direito para a realização da triagem auditiva 

neonatal (testa da orelhinha). Segundo Gisele Maciel, as perspectivas para a implantação das medidas são boas e a 

verba adicional a ser destinada ao hospital advirá das Secretarias Municipal e Estadual de Saúde. Atualmente, a 

totalidade da receita do hospital é proveniente de recursos advindos dos governos estadual e federal.

Receitas e despesas
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O Hospital Sofia Feldman tem uma receita média de R$4.800.000,00 e um custo mensal de R$5.800.000,00, com déficit 

operacional mensal de R$1.000.000.00, além de outros R$600.000,00, em dívidas bancárias e parcelamentos, 

totalizando um déficit nominal de R$1.600.000,00. A maior parte dos recursos que o Hospital recebe vem do governo 

federal ? cerca de 80% ? e o restante do governo estadual.

O diretor administrativo do Sofia Feldman, Ivo Lopes, exemplifica o subfinanciamento do SUS com os valores pagos 

para cada parto realizado. Segundo ele, os valores pagos por um parto cobrem cerca de 50% dos custos. Para cobrir o 

restante das despesas, o hospital recorre a empréstimos bancários. Atualmente, os salários dos funcionários estão em 

dia, mas o diretor salienta que é necessário 
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ampliar os recursos destinados ao hospital pelo poder 

público. Mesmo com o subfinanciamento, ele garante que ?o Sophia se sente honrado de servir ao SUS e vai continuar 

sendo 100% SUS?. Ivo Lopes também assegura que as vagas existentes serão mantidas. O diretor defende o modelo 

do SUS, qualificando-o como uma conquista do povo brasileiro da qual não se pode abrir mão.

Tratamento humanizado

O vereador Márcio Almeida explicou que a Comissão de Saúde da Câmara irá atuar junto aos governos municipal e 

estadual para que haja ampliação dos recursos destinados ao Sofia Feldman. Almeida chamou a atenção para o fato de 

que o hospital atende pacientes vindas de cerca de 300 cidades de Minas Gerais, além de Belo Horizonte, sendo 

essencial para o sistema de saúde do estado.

Ele conta que a avaliação positiva obtida pelo hospital junto aos índices de qualidade aferidos pela PBH foi referendada 

durante as conversas com pacientes, sempre elogiosos quanto ao tratamento recebido. Uma paciente que veio da 

cidade de Arcos receber atendimento no Sofia Feldman chegou a se emocionar ao falar com o vereador sobre a 

qualidade dos serviços prestados ao destacar a importância do trabalho desenvolvido pelo hospital para que seu filho 

estivesse vivo e com saúde.

O parlamentar destacou que irá levar à Secretaria Municipal de Saúde o relatório a ser produzido a partir da visita 

técnica. Ele defendeu que os dados coletados durante a visita sejam utilizados na busca de mais recursos para que o 

hospital mantenha a qualidade de seu atendimento.

Superintendência de Comunicação Institucional

Data publicação: 

Segunda-Feira, 25 Abril, 2016 - 00:00


